

# „Wintersport erlebbar machen“

**Sommerbiathlon:** Die Wettbewerbe für Jedermann beim SV Schwarzwald Bad Peterstal haben bereits Tradition. Vizeweltmeisterin Nathalie Armbruster feuert die Teilnehmer vor Ort an.

VON CLAUDIUS SCHMIEDERER

**Bad Peterstal.** Der SV Schwarzwald Bad Peterstal lädt auch in diesem Jahr wieder zum traditionellen Sommerbiathlon 2025 ein. Am Sonntag verwandelt sich das Vereinsgelände in eine sportliche Arena. In der Freude am Laufen und Präzision im Schießen im Mittelpunkt stehen.

Der Sommerbiathlon des SV Schwarzwald hat sich längst als feste Größe im Veranstaltungskalender der Region etabliert. Ob Hobbyläufer, Nachwuchstalente oder Biathlon-Fans – alle sind eingeladen, in den verschiedenen Alters- und Leistungsklassen an den Start zu gehen. Gefolgt wird auf dem Peterstaler Sportplatz, das Schießen erfolgt mit Lasergewehren – sicher, spannerd und für alle geeignet.

Neben dem sportlichen Wettbewerb erwartet die Besucherinnen und Besucher ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm: Kinderparcours, Biathlon zum Mitmachen, regionale Verpflegung und musikalische Unterhaltung sorgen für beste Stimmung. Die Veranstaltung ist nicht nur sportlich attraktiv, sondern auch ein Fest der Bewegung – eingebettet in die herrliche Kulisse des Schwarzwalds.

Bereits um 9.30 Uhr ist der Schießstand am Veranstaltungstag geöffnet. Hier bietet sich die Möglichkeit, sich mit dem Lasergewehr vertraut zu machen, um im Wettkampf den Gang in die Strafrunde zu vermeiden. Die Startnummernausgabe beginnt ebenfalls ab 9.30 Uhr. Die in verschiedenen Altersklassen eingeteilten Teilnehmer starten ab 11.00 Uhr im 30-Sekunden-Abstand, wobei jeder Teilnehmer mit Medaille, Urkunde und einer kleinen Überraschung belohnt wird. Für die ersten drei Plätze jeder Altersklasse werden Pokale überreicht.

Für Teilnehmer und Zuschauer besonders attraktiv ist auch in diesem Jahr der Staffelwettbewerb, bei dem vier Athleten eine Staffel bilden. Die



**Im für die Zuschauer besonders attraktiven Staffelwettbewerb kommt es auch auf gutes Teamwork an.** Foto: Frank Selter

Staffeln messen sich in einem Ausscheidungskampffest, gestartet wird in Vierergruppen im Massenstart.

Als besonderes Highlight wird Nathalie Armbruster, die Gesamtweltcup-Siegerin der Nordischen Kombination, vor

Ort sein – als Ehrenzust, Untersützerin und Inspiration für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer. Ob sie tatsächlich auch an den Start gehen wird, hat sich die dreifache Vizeweltmeisterin noch offengelassen. „Wenn es in meinen Train-

ningsplan passt, gehe ich auch an den Start. Dann aber nur im Team und wirklich nur zum Spaß“, betont Armbruster. „Es ist großartig, Wintersport auch im Sommer erlebbar zu machen und junge Menschen dafür zu begeistern“, findet die Kniehieserin, die gerade erfolgreich ihr Abitur absolviert hat. Auf jeden Fall wird Nathalie Armbruster Autogramme geben und ihre persönlichen Eindrücke mit den Fans teilen.

Weitere Informationen zum Sommerbiathlon 2025 sind online unter Skisportclub SV Schwarzwald Bad Peterstal verfügbar. Die Anmeldung erfolgt über Dieter Doll per E-Mail unter [doll@rollskis-schwarzwald.de](mailto:doll@rollskis-schwarzwald.de). Informationen und Auskunft gibt Claudius Schmiederer telefonisch unter 07806/1078.

Ob aktiv dabei oder als Zuschauer – der SV Schwarzwald Bad Peterstal freut sich am Sonntag auf viele Besucher und einen sportlichen Tag voller Begeisterung, Bewegung und Gemeinschaft.



**Früh übt sich: Die damals elfjährige Nathalie Armbruster (r., mit Lukas Maier), hatte bereits Spaß am Biathlon. Nun ist sie Weltcupsiegerin der Nordischen Kombination.** Foto: Claudius Schmiederer